



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PRÉFET DES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES PRÉSENTE SES CONDOLÉANCES À LA FAMILLE DE MONSIEUR GEORGES LABAZÉE SUITE À SON DÉCÈS

à Pau, le 4 février 2022

Monsieur Eric SPITZ, préfet des Pyrénées, a appris le décès à l'âge de 78 ans de Monsieur Georges LABAZÉE, ancien député de la 1^{re} circonscription des Pyrénées-Atlantiques de 1981 à 1986, ancien vice-président du conseil régional d'Aquitaine de 1998 à 2004, ancien président du conseil départemental de 2011 à 2015 et ancien sénateur de 2011 à 2017.

En cette douloureuse circonstance, Monsieur le préfet présente ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches, et salue le parcours d'un homme politique de premier plan qui a œuvré avec force et talent au service de son territoire et de son développement.

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tel : 06 26 14 12 79
Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Asteinte communication en soirée, de 18h30 au lendemain 8h
et le week-end, du vendredi 18h30 au lundi 8h, merci de contacter :
Tel : 06 15 20 31 38
Mél : pref-asteinte-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

2 rue du Maréchal Joffre, 64 021 Pau Cedex

www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr

@prefet64

